

Forums pour l'entourage

Mon ami se drogue mais est dans le déni total et me mens sans arrêt

Par Nikiti Posté le 13/02/2023 à 18h46

Je voudrais que mon ami arrête de se droguer mais il dit que c'est faux et que je me fais des idées alors que j'ai des preuves irréfutables de son addiction. J'ai même pris en photo ce qu'il cache. Je voudrais savoir ce que c'est. Je retrouve des sachets avec petits cristaux blancs et aussi beige et paquets de cigarette trafiquées avec alus brûlés et cônes dedans. C'est très choquant pour moi, qui ne fume même pas. Hélas je suis obligée de fouiller car il ment et se met en colère si j'abordé le sujet. Pourtant c'est un mec de 55 ans, pas un ado et il travaille en plus !!! Ça dure depuis au moins 1 an. Il fumait déjà du cannabis, ça, bon je disais trop rien, mais je pense qu'il est passé aux drogues dures. Hélas, que faire

1 réponse

Nikiti - 14/02/2023 à 11h47

Je continue. Je sais par ses parents que mon ami était toxicomane quand il était jeune. Je l'ai rencontré il y a 22 ans. Il avait arrêté et était sous subutex. Il n'avait jamais repris sauf un peu de cannabis. Et là, plus de 20 ans après, il a replongé dans cette merde à 55 ans !!!!! C'est hallucinant. Je n'arrive pas à comprendre, car il bosse